

**DISCURSO DEL  
SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
INAUGURACIÓN DEL FOSALUD EN LA  
UNIDAD DE SALUD ALTAVISTA, ILOPANGO  
AGOSTO 31, DE 2005**

EL FOSALUD LLEGÓ PARA QUEDARSE, DESDE ESTE DÍA, LOS MÁS DE 25 MIL HABITANTES DE LA ZONA DE ALTAVISTA Y SUS ALREDEDORES SERÁN BENEFICIADOS CON LA EXTENSIÓN DE HORARIOS A LAS 24 HORAS DEL DÍA, EN ESTA UNIDAD DE SALUD, LA CUAL ANTERIORMENTE FUNCIONABA HASTA LA CINCO DE LA TARDE.

ESTE MODERNO CENTRO, QUE ES APOYADO POR LA FUNDACIÓN SALVADOREÑA PARA LA SALUD (FUSAL), OFRECE COBERTURA MÉDICA A LOS RESIDENTES DE LAS COLONIAS LA CIMA (DE LA UNO A LA CUATRO), CUMBRES DE SAN BARTOLO, ILOPANGO, TONACATEPEQUE Y POR SUPUESTO ALTAVISTA, DONDE SE REGISTRAN –SEGÚN EL CENSO– MÁS DE 10 MIL VIVIENDAS.

ACTUALMENTE, ESTA UNIDAD DE SALUD RECIBE UN PROMEDIO DE 200 CONSULTAS DIARIAS, SE REALIZAN UNOS 70 EXÁMENES DE LABORATORIO Y SE DESPACHAN MAS DE 200 RECETAS.

EL CENTRO ASISTENCIAL ASISTE A PACIENTES QUE NECESITEN LOS SERVICIOS RELACIONADOS CON MEDICINA GENERAL, GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA, ODONTOLOGÍA, LABORATORIO CLÍNICO, ENTRE OTROS SERVICIOS.

A PARTIR DE HOY, ESTAS CONSULTAS ESTÁN ACCESIBLES A LA POBLACIÓN LAS 24 HORAS DEL DÍA, DURANTE TODOS LOS DÍAS, INCLUYENDO LOS FINES DE SEMANA.

EL NUEVO CENTRO CONTARÁ CON SALAS PARA TERAPIAS RESPIRATORIAS, REHIDRATACIÓN ORAL Y ATENCIÓN A LAS MUJERES EMBARAZADAS EN PARTOS DE BAJO RIESGO.

A CORTO PLAZO, LOS RESULTADOS DEL FOSALUD EN ESTA UNIDAD SE VERÁN REFLEJADOS EN LAS ESTADÍSTICAS DE ATENCIONES EN EL HOSPITAL SAN BARTOLO, DE ILOPANGO. TAL Y COMO SUCEDIÓ CON



EL HOSPITAL SAN RAFAEL QUE CON LA AMPLIACIÓN DE LOS HORARIOS EN LA UNIDAD DE SALUD "DR. CARLOS DÍAZ DEL PINAL", EN SANTA TECLA, SE HAN REDUCIDO CONSIDERABLEMENTE.

ESTA ES LA CUARTA UNIDAD DE SALUD QUE ATIENDE LAS 24 HORAS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO, GRACIAS A FOSALUD.

ESTOY SUMAMENTE ENTUSIASMADO CON LOS RESULTADOS QUE ESTAMOS TENIENDO CON FOSALUD, LUEGO DE SU LANZAMIENTO EN SANTA TECLA, SE ATIENDE UN PROMEDIO DE 50 CONSULTAS DIARIAS DURANTE LAS HORAS NOCTURNAS Y UNAS MIL CONSULTAS ENTRE SÁBADOS Y DOMINGOS.

MIENTRAS TANTO EN LA UNIDAD DE SALUD DE SAN JACINTO SE RECIBEN UNOS 35 PACIENTES DIARIAMENTE DURANTE LAS NOCHES Y UNOS 600 DURANTE EL FIN DE SEMANA; EN UNICENTRO, QUE INICIO CON ESTE SERVICIO LA SEMANA ANTERIOR, SE ATIENDEN, APROXIMADAMENTE, 45 CONSULTAS DIARIAS DURANTE LA NOCHE Y EL PASADO FIN DE SEMANA SE VIERON A UNAS 200 PERSONAS.

EN UNOS MINUTOS ME TRASLADARÉ A INAUGURAR EL SERVICIO DE EXTENSIÓN DE HORARIOS CON FOSALUD EN LA UNIDAD DE SALUD DE SAN MARTÍN. NO TENGO LA MENOR DUDA QUE EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, EL CUAL PROMETIMOS DESDE LOS DÍAS DE CAMPAÑA, ES TODO UN ÉXITO.

TANTO ASI, QUE VAMOS A INCLUIR LA ATENCIÓN ODONTOLÓGICA DURANTE LOS FINES DE SEMANA COMO SE LO INFORMÉ A LOS ODONTÓLOGOS, CON QUIENES ME REUNÍ EL LUNES POR LA NOCHE, EN UN EVENTO ESPECIAL.

EL DOCTOR LARA, ME HA INFORMADO QUE A FINALES DE SEPTIEMBRE, ESTARAN CONTRATADOS LOS ODONTOLOGOS LOS FINES DE SEMANA, EN ESTAS UNIDADES DE SALUD, PARA QUE LA GENTE RECIBA ESTA ATENCION ESPECIAL.

MUCHOS CREÍAN QUE LUEGO DE LOS CIEN DÍAS DE GOBIERNO BAJARÍA EL RITMO DE TRABAJO, LLEVO UN AÑO Y TRES MESES Y EN LUGAR DE BAJAR EL RITMO LO HEMOS INCREMENTADO, PORQUE LAS NECESIDADES DE LOS SALVADOREÑOS NO ESPERAN.



EN LAS ÚLTIMAS ENCUESTAS DE OPINION PUBLICA, LOS SALVADOREÑOS ME DAN UN 72 POR CIENTO DE APROBACION POPULAR, NO TIENEN IDEA USTEDES LA CARGA QUE ESTO SIGNIFICA PARA MÍ, PORQUE ESE PORCENTAJE REPRESENTA LA ESPERANZA DE UN PUEBLO QUE HA CREIDO EN SU GOBERNANTE, EN SU GOBIERNO Y EN SU EQUIPO DE TRABAJO.

Y HAN CREÍDO, POR QUE NOS VEN TRABAJAR DE LA MANO CON LA GENTE, DIALOGANDO, SOLUCIONANDO PROBLEMAS, CUMPLIENDO PROMESAS Y EL FOSALUD ES UNA DE LAS PROMESA QUE HEMOS CUMPLIDO COMO PARTE DEL PLAN PRESIDENCIAL "OPORTUNIDADES".

ESTIMADOS AMIGOS, FOSALUD TIENE PARA MI UN ESPECIAL SIGNIFICADO, ES UNA HERENCIA, QUE YA ESTE GOBIERNO HA DEJADO, DE NADA SIRVE TENER A UN PUEBLO SIN ATENCION MEDICA, PORQUE UN PUEBLO ENFERMO ES UN PUEBLO QUE NO SE DESARROLLA.

VENIR A ESTE LUGAR CON UNA ALTA POBLACION Y QUE HOY NOS RECIBE CON ENTUSIASMO AL INGRESO DE ESTA UNIDAD DE SALUD, FELICES PORQUE VAN A SER ATENTIDOS POR LOS NUEVOS MEDICOS, PORQUE ESA ES OTRA DE LAS VENTAJAS DEL FOSALUD, MUCHOS MEDICOS NO ENCONTRABAN UN EMPLEO EN EL SISTEMA PUBLICO, EN EL MINISTERIO DE SALUD O EN EL SEGURO SOCIAL.

AHORA, LO ESTAN ENCONTRANDO MEDICOS, ENFERMERAS, AUXILIARES DE ENFERMERIA, EL FOSALUD ES GANAR, GANAR; GANA LA GENTE Y GANAN LOS PROFESIONALES DE LA SALUD Y ESO ES LA SATISFACCION MAS GRANDE DE ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

YO QUISIERA TERMINAR DICIENDOLES, QUE HE ASISTIDO A LAS CUATRO INAUGURACIONES PORQUE ESTE PROYECTO DE SALUD ES ESPECIALMENTE SIGNIFICATIVO PARA MI.

Y ADEMÁS, CUANDO ESTAMOS A UNAS HORAS DE INICIAR EL MES CIVICO, MAÑANA, EN DONDE VOY A ENVIAR UN MENSAJE ESPECIAL A LOS SALVADOREÑOS, QUIERO REPETIRLE LO QUE YA HAN VISTO



USTEDES EN MIS DISCURSOS EN LA TELEVISION, EN LA RADIO O EN LOS PERIODICOS, "EL SALVADOR VALE LA PENA".

ESTE ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, LO DEBEMOS CUIDAR, HACER MEJOR Y ATENDIENDO LA SALUD, NO TENGO NINGUNA DUDA QUE LE ESTAMOS APOSTANDO A UN MEJOR FUTURO.

MUCHISIMAS GRACIAS AMIGOS DE ALTAVISTA Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

